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zione di t u t t e le successioni in cui figurano 
beni stabili, t an to tes ta te quanto legittime, 
e richiedere le relative denunzie autent ica te 
dai notai a cui verrebbero affidate, tassando 
det te trascrizioni però meno fiscalmente e 
cioè con tassa graduale. E se non creda al-
tresì conveniente, non un aumento di ta-
riffa specie sugli a t t i di piccolo momento, ' 
ma un lieve ritocco della stessa elevando 
i dir i t t i di scri t turazione da lire 0.60 a lire 1 
ogni due facciate e cioè di lire 2 il foglio, 
considerata la elevatezza delle retribuzioni 
che si son dovute assegnare al personale di 
studio. (_Z7 interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Yinaj ». 

« I sot toscri t t i chiedono d ' interpellare il 
ministro dei t raspor t i mar i t t imi e ferroviari , 
perchè, avendo il Governo abbandona to il 
monopolio del carbone minerale, permet te 
e favorisce il monopolio stesso a favore di 
ent i formatis i nei diversi por t i con grave 
danno dei consumatori . 

« Eissett i , Agnesi, Parodi ». 

« Il sot toscr i t to chiede di interpel lare 
il ministro di agricoltura, per conoscere 
se creda che l ' annunzia ta riduzione del 
prezzo del grano per il raccolto fu tu ro 
sia il mezzo più efficace per promuovere ed 
intensificare la cerealicoltura nelle terre a 
basso rendimento e per r idurre il t r ibuto, 
che paghiamo all 'estero per il r i forninento 
granario, con conseguente maggior deprez-
zamento della moneta nostra e scarsezza 
di tonnellaggio ». 

«Pe t r i l lo» . 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 
le t te saranno inscri t te nell 'ordine del giorno 
e svolte al loro turno, t rasmet tendosi ai 
ministeri competenti quelle per le quali si 
chiede la risposta scri t ta. 

Così pure le interpellanze saranno in-
scrit te nell 'ordine del giorno, qualora i mi-
nistri interessati , non vi si oppongano nei 
termini regolamentari . 

Sui lavori parlamentari. 
MODIGLIANI . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
MODIGLIANI . Ho chiesto di par lare 

per pregare l 'onorevole Presidente, ora che 

la t ipograf iahar ipreso il suo funzionamento, 
di voler curare la s tampa e la distribuzione 
dell 'organico del personale della Camera ; 
perchè, fino a che questa distribuzione non 
sia f a t t a , non si può ut i lmente proporre 
che la Camera si convochi in Comitato se-
greto per assolvere il nostro obbligo verso 
gli impiegati della Camera. 

Mi pare che la mia richiesta non debba 
t rovare difficoltà nè opposizioni. 

E E D E R Z O N I . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
F E D E R Z O N I . Ho chiesto di par lare per 

fare la stessa proposta, che ha fa t to l'ono-
revole Modigliani, e quindi mi associo a lui. 

M O D I G L I A N I . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
MODIGLIANI . Alcuni colleghi, che de-

siderano di par tec ipare alla discussione, mi 
hanno suggerito che questa seduta in Co-
mita to segreto potrebbe essere fissata per 
giovedì mat t ina . 

P R E S I D E N T E . La Presidenza non ha 
nulla in contrario. Osservo però che si dovrà 
discutere di questioni abbas tanza gravi. 
I n f a t t i la Presidenza ha compiuto il lavoro 
della r i forma degli organici, ma questa deve 
essere rat i f icata dalla Camera. La Presidenza 
ha agito sempre non con criteri uni lateral i , 
ma per il bene dei servizi della Camera. È 
perciò interesse della Camera di esaminare 
la r iforma con pacatezza e con prudenza. 

La seduta t e rmina alle 19.30. 

Ordine del giorno della seduta di domani. 
Alle ore 15. 

Seguito della discussione sul disegno di 
legge : Modificazioni alla legge elettorale po-
lit ica. (1065) 
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